



Uno de los stands informativos colocados en la Feria de Posgrado en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

La Usal divulga sus 70 másters, 40 doctorados y 100 títulos propios

Los especialistas recomiendan, durante la Feria de Posgrado, que los alumnos reorienten su perfil profesional tras finalizar la carrera

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un diversificado y completo abanico docente, integrada por más de 70 másters, 40 programas de doctorado y más de 100 títulos propios, conforman la oferta de los estudios de posgrado que imparte la Universidad de Salamanca. Para dar cumplida información de todos sus contenidos, la Hospedería Fonseca acogió ayer la primera edición de la Feria de Posgrado, que congregó a decenas de estudiantes ante los stands infor-

mativos. La feria fue inaugurada por el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, y contó, como ponente destacado, con la participación del reconocido periodista, Manuel Campo Vidal. En unas declaraciones previas, el presidente de la Academia de las Ciencias y las Artes de la Televisión lamentó la «escasa información» a la que se enfrentan actualmente los estudiantes universitarios a la hora de acceder a un título de posgrado. Campo Vidal preside también la Escuela de Negocios Next International Business School y, en virtud de la experiencia que atesora al frente de ella, recalcó que matricularse en un posgrado constituye hoy una vía idónea para la «reorientación profesional» de cualquier universitario.

La feria se vertebró en torno a

cuatro grandes secciones, como fueron Ciencias Económicas y Jurídicas; Ciencias de la Salud; Arte y Humanidades, Ciencias Sociales y de la Educación y Ciencias, así como Ingeniería y Arquitectura. Los responsables y profesores de los másters universitarios, de la Escuela de Doctorado, del Centro de Formación Permanente y de la Fundación General de la Usal, así como de entidades colaboradoras en títulos propios, resolvieron las preguntas y las consultadas planteadas por el público asistente a lo largo de toda la jornada.

La actividad se desarrolló durante seis horas, repartidas en horario matinal y vespertino. Contó también con las intervenciones de otros especialistas, como Ángel Luis Torres, asistente fiscal en PricewaterhouseCoopers Tax & Legal Services; Francisco Antequera, científico del Instituto de Biología Funcional y Genómica de la Universidad, y Miguel Cabrerizo, divulgador científico y físico de la Universidad de Granada. Asimismo, las diferentes charlas estuvieron animadas por originales monólogos, recreados por miembros del grupo de teatro Calamendrei.